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○議 長    井 戸 達 也 

─────────────────────── 
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─────────────────────── 

○傍聴議員（６名）    

        小田部   照 
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        永 本 浩 子 

        平 賀 貴 幸 

        古 田 純 也 

        村 椿 敏 章 

 

○説明者 

 副 市 長    後 藤 利 博 

 健康福祉部長    桶 屋 盛 樹 

 健康福祉部参事監    永 森 浩 子 

 社会福祉課長    結 城 慎 二 

 子育て支援課長    岩 本 純 一 

子育て支援課参事    小 沼 麻 紀 

新型コロナウイルスワクチン接種推進室参事    本 橋 洋 樹 

…………………………………………………………… 

 教 育 長    岩 永 雅 浩 

 学校教育部長    田 口   徹 

学校教育部次長    小 松 広 典 

学校教育部次長    大 垣 正 紀 

 学校教育部参事    高 橋 善 彦 

 

○事務局職員 

事 務 局 長    林   幸 一 
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 午前11時37分開会 

○松浦敏司委員長 ただいまから、文教民生委員会

を開会いたします。 

 本日の委員会では、付託されました議案２件につ

いて審査いたします。 

 本日の進行ですが、まず、健康福祉部、新型コロ

ナウイルスワクチン接種推進室関係分について審査

後、理事者入替えをいたします。 

 その後、教育委員会関係分について審査します。 

 それではまず初めに、議案第１号令和４年度網走

市一般会計補正予算中、生活困窮者自立促進支援事

業、価格高騰緊急支援給付金給付事業について説明

を求めます。 

○結城慎二社会福祉課長 議案資料３ページを御覧

願います。 

 令和４年度一般会計社会福祉総務費、価格高騰緊

急支援給付金給付事業の補正予算につきまして御説

明いたします。 

 １の補正の理由及び内容でありますが、電力、ガ

ス、食料品などの価格高騰への緊急支援といたしま

して、住民税非課税世帯などに緊急支援給付金を支

給するため、次の経費を追加補正するものであり、

金額は、事務的経費387万2,000円に、給付金２億

4,425万円を加え、２億4,812万2,000円となります。 

 ２の補正額でありますが、歳出予算における補正

前の額、補正額、補正後の額につきましては（１）

歳出予算に記載のとおりとなり、財源内訳は全額国

庫補助金となります。 

 歳入予算における補正前の額、補正額、補正後の

額につきましては、（２）歳入予算に記載のとおり

となります。 
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 ３の事業の概要でありますが、給付の対象は、令

和４年９月30日現在、網走市に住民登録があり、か

つ世帯全員が、令和４年度分の住民税均等割が非課

税である世帯となります。 

 ただし、世帯全員が住民税課税の親族などの被扶

養者となっている世帯は対象外となります。 

 また、住民税が課税であっても、令和４年１月以

降、予期せぬ理由により家計が急変し、その収入が

非課税世帯と同様の事情にあると認められる世帯

は、給付対象となります。 

 給付額は１世帯当たり５万円となり、対象推計は

非課税世帯で4,850世帯、家計急変世帯で35世帯の

合計で4,885世帯を見込んでおります。 

 支給予定でありますが、非課税世帯につきまして

は、給付要件確認書を10月中旬に発送し、その返送

を受けた世帯に順次支給を開始いたします。 

 また、家計急変世帯及び令和４年１月２日以降に

網走市に転入した住民税非課税世帯につきまして

は、11月上旬から申請を受付け、順次支給を開始い

たします。 

 説明は以上です。 

○松浦敏司委員長 それでは質疑に入ります。 

 質疑ございませんか。 

○澤谷淳子委員 すみませんが、この支給日という

のは、政府でも同じような世帯の給付金があったと

思うのですけれども、時期的には国と同じぐらいの

感じなのでしょうか。 

 それとも、全然、網走、この給付日は、特に合わ

せているとかではないですか。 

○結城慎二社会福祉課長 この価格高騰の緊急支援

金自体が国が行う制度になります。 

 国のほうでは、支給の開始につきましては、各自

治体準備が整った段階から順次開始をしていただき

たいということですので、国も基準を定めていない

ような状況になっております。 

○澤谷淳子委員 すみません、私、上乗せして払う

ものだと思ったので。 

申し訳ありません。 

 はい、ありがとうございます。 

○松浦敏司委員長 ほか、ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、続きまして、議案第１号中、子育て世

帯臨時特別給付金給付事業、子育て世帯臨時特別給

付金返還金の説明を求めます。 

○小沼麻紀子育て支援課参事 議案資料５ページを

御覧願います。 

 令和４年度一般会計児童福祉費、子育て世帯臨時

特別給付金返還金の補正予算につきまして御説明い

たします。 

 １の補正の理由及び内容でありますが、令和３年

度及び４年度に実施した、子育て世帯臨時特別給付

金給付事業の実績が確定したことにより、国への返

還金が生じたため、次の経費を追加補正するもので

あり、金額は917万円となります。 

 本事業につきましては、高校生までの児童を対象

に、１人当たり10万円を支給する事業であり、令和

３年度では4,437名、令和４年度では39名分の支給

実績となりましたが、申請が必要となる公務員世帯

などの対象児童分の支給が当初見込みより下回った

ため、給付金880万円、事業費37万円の合計で917万

円の返還金が生じるものであります。 

 ２の補正額でありますが、歳出予算における補正

前の額、補正額、補正後の額につきましては、歳出

予算に記載のとおりとなり、財源内訳は全額一般財

源となります。 

 以上で説明終わります。 

○松浦敏司委員長 それでは質疑に入ります。 

 質疑ございますか。 

 よろしいですか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 それでは続いて、議案第１号中、新型コロナウイ

ルスワクチン接種事業、新型コロナウイルスワクチ

ン接種事業の説明を求めます。 

○本橋洋樹新型コロナウイルスワクチン接種推進室

参事 議案資料６ページを御覧願います。 

 令和４年度一般会計健康管理費補正予算、新型コ

ロナウイルスワクチン接種事業について御説明いた

します。 

 １の補正の理由及び内容でありますが、国が２回

目までの初回接種を終了した日から５か月以上経過

した12歳以上を対象として、オミクロン株に対応し

たワクチン接種の実施を示したため、当市において

も国の負担金、補助金の活用により、接種を開始す

るため、事業経費としまして１億1,316万6,000円を

追加補正するものであります。 

 接種方法についてですが、これまでと同様、医療

従事者、医療機関との連携により、集団接種、個別

接種、巡回接種により対応することとし、接種対象

者は、初回接種を終了している3,979人、３回目接

種を終了している１万3,202人、４回目の接種を終
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了している１万1,526人、合計２万8,707人を見込ん

でおります。 

 ２の補正額でありますが、歳出予算における補正

前の額、補正額、補正後の額は（１）歳出予算に記

載のとおりとなり、財源内訳は国庫負担金が5,563

万1,000円、国庫補助金が5,753万5,000円となりま

す。 

 歳入予算における科目ごとの補正前の額、補正

額、補正後の額は（２）歳入予算に記載のとおりと

なります。 

 説明は以上でございます。 

○松浦敏司委員長 それでは質疑に入ります。 

 質疑ございませんか。 

 よろしいですか。 

○金兵智則委員 １点だけ。 

基準なのであれなのですけれども、12歳以上とい

うことなので、年齢で、誕生日で12歳を迎えた人は

打てるという話なのですよね。12歳の年代とかでは

なくて。これは誕生日を超えれば12歳の子も打てる

よということでいいですよね。 

○本橋洋樹新型コロナウイルスワクチン接種推進室

参事 今回の接種、接種日に12歳に到達している方

であれば接種することは可能です。 

○松浦敏司委員長 よろしいですか。 

○金兵智則委員 はい。 

○松浦敏司委員長 それでは、議案第１号令和４年

度網走市一般会計補正予算中、所管分、健康福祉部

新型コロナウイルスワクチン接種推進室関係分につ

いては、全会一致により原案可決すべきものとして

決定してよろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、ここで理事者を入替えのため暫時休憩

いたします。 

午前11時46分休憩 

午前11時47分再開 

○松浦敏司委員長 それでは再開します。 

 次に、議案第１号中、学校教育指導奨励事業、音

楽教育振興事業補助金について説明を求めます。 

○小松広典学校教育部次長 それでは、資料１号、

７ページを御覧願います。 

 令和４年度網走市一般会計補正予算のうち、指導

奨励費、音楽教育振興事業補助金について、御説明

申し上げます。 

 このたび、網走市立網走小学校のブラスバンド

が、11月19日から大阪市で開催されます、第41回全

日本小学校バンドフェスティバルに出場することが

決定したところでございます。 

 全国大会に出場する経費の支援としまして、交通

費、宿泊費、楽器運搬費につきまして、その負担額

の軽減を図るために、199万4,000円を追加補正しよ

うとするものでございます。 

 事業費につきましては、網走小学校ブラスバン

ド、児童27名、引率教諭５名に対して、交通費、貸

切りバス費用、宿泊費の約50％及び楽器運搬費の実

費額の、合わせて199万4,000円でございます。 

 補正額の内訳につきましては、負担金補助及び交

付金として199万4,000円を追加補正するものでござ

います。 

 財源につきましては記載のとおり、基金繰入金で

ございます。 

 説明については以上でございます。 

○松浦敏司委員長 それでは質疑に入ります。 

 質疑ございませんか。 

○金兵智則委員 交通費、宿泊費等の50％、運搬費

の100％ということなのですけれども、それが積み

上がって199万4,000円ということなのですけれど

も、その詳細がわかるなら、大まかでも構いません

ので、御説明いただければと思います。 

○小松広典学校教育部次長 まず、交通費でござい

ますけれども、航空運賃、バスの借り上げ、それか

ら高速料金等で237万4,000円でございます。 

 宿泊費につきましては、児童6,000円で、27名の

２泊分と、それから引率者は8,000円の５名分の２

泊分で、合わせまして40万4,000円、それから楽器

運搬費につきましては60万5,000円でございます。 

○金兵智則委員 はい、わかりました。 

 そうしたら、交通費と宿泊費の半分は、保護者の

方々に負担いただかなければいけないということで

すね。 

○小松広典学校教育部次長 そのような形で補助金

の算出を行っております。 

○金兵智則委員 なかなかちょっと大きい金額です

けれどもね、せっかくいい成績をおさめたので、い

い演奏をしてきていただきたいなというふうに思い

ます。 

 以上です。 

○松浦敏司委員長 他にございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 それではお諮りいたします。 

 議案第１号令和４年度網走市一般会計補正予算
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中、所管分、学校教育部関係分については、全会一

致により原案可決すべきものとして決定してよろし

いでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 そのように決定いたしました。 

 

○松浦敏司委員長 それでは次に、議案第２号財産

の取得について説明を求めます。 

○小松広典学校教育部次長 資料８ページ、資料２

号を御覧願います。 

 議案第２号財産の取得について御説明いたしま

す。 

 今回取得する財産は、ＩＣＴを活用した教育を推

進するための電子黒板及び周辺機器でございます。 

 去る９月29日に網走市内に本支店、営業所を置

く、事務用機器類に登録されている事業所を対象

に、一般競争入札を執行したところですが、その結

果、金額は8,456万8,000円、相手方は株式会社岩崎

網走・北見営業所で、令和５年３月31日を納期と

し、取得しようとするものでございます。 

 取得財産の内訳は、電子黒板が158台、カメラが

14台、スピーカーフォンが14台、それからクローム

ブックが14台、プリンターが13台でございます。 

 説明は以上でございます。 

○松浦敏司委員長 それでは質疑に入ります。 

 質疑ございますか。 

○金兵智則委員 入札が行われたと、これ３定で補

正予算がついたやつかなと思うのですけれども、入

札参加が何社あったのか、入札率はどれぐらいだっ

たのか、お伺いしたいと思います。 

○小松広典学校教育部次長 入札の参加事業者は２

社でございます。 

それから入札率につきましては、96.2％、96％程

度でございます。 

○金兵智則委員 わかりました。 

 そしたら、96％なので、予定金額とすれば、

1,800万円位だったのですかね。 

 これちなみに、第３回の定例会で、補正予算で出

てきたときって、たしか合わせて9,300万円位の予

算額だったのですけれども、それが予定額というわ

けではないものなのですね。 

○小松広典学校教育部次長 補正予算の作成時点後

もですね、様々な製品を検討しておりまして、実

際、補正予算の作成時とは別の製品で使用決定をし

たところでございます。 

 その関係で、金額は下回っているということでご

ざいます。 

○金兵智則委員 安くなったのはいいことかなと思

います。 

 あと最後に、納期なのですけれども、一応、今年

度中に入れてくださいということで、３月31日にな

っているのだと思うのですけれども、実際はどうな

のですか。どれくらいになりそうだというような情

報はあるのですか。 

○小松広典学校教育部次長 黒板そのものはです

ね、何とか冬休み中には間に合うのかなというよう

なことでお伺いしております。 

 ただ、電源につきましては、やはりその市内業者

の電気の仕事等ございまして、もしかすると、ちょ

っと時間がかかることが想定されております。 

○金兵智則委員 今年度入れて、来年度から使うと

いったような感じなのかなというふうに理解したい

と思います。 

 以上です。 

○松浦敏司委員長 ほかにございませんか。 

 よろしいですか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 それではお諮りします。 

 議案第２号財産の取得については、全会一致によ

り原案可決すべきものとして決定してよろしいでし

ょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 そのように決定いたしました。 

 それでは、これをもちまして、文教民生委員会を

終了いたします。 

 御苦労さまでした。 

             午前11時55分閉会 


